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weil das ganze drumherum, musikeinspieler etc. eben mehr Event is

War vor 20/25 Jahren in Deutschland sicher noch anders..

Schade an der guten Olympialeistung ist dass aufgrund der Zeitverschiebung wohl wenig neue
Zuschauer angelockt wurden

Andererseits ist eishockey aus meiner Sicht auch nicht wirklich ne TV zuschauer sportart
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